Collège Fichez : 160 élèves au cross de Prat-ar-Goasven - Plouescat

samedi 17 décembre 2011



Le cross annuel des élèves du collège Louis-et-Marie-Fichez s'est déroulé, à Prat-ar-Goasven, pour cent soixante collégiens. Ils ont couru sur des distances en rapport avec leur catégorie. Les professeurs d'éducation physique et sportive, Stéphane Cadiou et M. Aimé, secondés par Joël Corre, ont encadré les opérations aidés par d'autres professeurs et du service de restauration, pour le chocolat chaud ou le jus de fruit, à l'arrivée des concurrents.

Les meilleures classes se verront récompenser par un déplacement à un match de handball de niveau national. Benjamines : 1. Mailys Berthet, 2. Talliah Corcuff, 3. Laure Glaziou. Benjamins : 1. Damien Jacob, 2. Ibrahim Barry, 3. Ewen Kérouanton. Minimes filles : 1. Leila Le Velly, 2. Angélique Coutant, 3. Lucie Abgrall. Minimes garçons : 1. Tony Barry, 2. François Bertrand, 3. Benjamin Cormier. Cadettes : 1. Jenyfer Daoulaoudet, 2. Océane Dantec, 3. Manon Busquet. Cadets : 1. Lorenzo Le Duff, 2. Romain Grall, 3. Maxime Carême.